
あまおだなつまつり 
保護者を含め４２４名、本校生と教員、出展団体

を合わせて約６００名の参加があり、大成功！ 
 あまおだ地域応援隊、探究応用の 2年生、看護医療・健康類型のあまらぶジュニア班、科学研究部、国際探求

学科、吹奏楽部、アコースティックギター部、そしてねこねこ会のボードゲーム、大阪医療福祉専門学校作業療

法士学科、関西国際大学、けん玉王道の Uさん、自衛隊、地域の自治会の屋台おじいちゃんの昔遊びのみなさん

の協力で大成功をおさめました。 

アンケートの内容です。 
１：おだなつまつりの内容はいかがでしたか？ ☞

「とてもよかった」7名「よかった」1名  

２：おだなつまつりの内容について、意見・感想、今

後の要望についてご記入ください。5 件の回答 

〇いつもは学校からチラシをいただくのですが、今回

の開催は当日まで知りませんでした。 偶然に会場の

前を通りかかり、参加させていただくことができて良

かったです。 

〇ゲームをもっと増やして欲しいです。 

〇リトミック、ダンサーさんがいてとっても豪華⭐️で

した。カードゲームも丁寧に教えて下さり興味が持てた

ようです。ありがとうございました😊 

〇高校生の皆様が一緒に遊んでくださって、とても楽し

かったです。昔遊びで作ったおもちゃは、家に帰ってか

らもずっと遊んでいます。とても気に入っています。 

〇学生さんたちは笑顔で一生懸命接してくださり楽しく

参加させていただきました。 スタンプを押すというの

も子どもたちは楽しんでいました。リトミックの時入り

口に受付があり学生さんがいてスタンプもスムーズに押

してもらえました。イベント入り口にスタンプを押して

もらえる受付のようなものがあったら、混雑した時にス

ムーズに進むような気がしました。 

〇大阪市此花区から 来させてもらいました。こちらの

ほうも イベントをするのは とても反対が多く町会によ

っては活性化しているところと衰退化しているところの

二極化となっているのが現状です。 今回小田夏祭りは 

相方よりお誘いがあり おじゃまさせていただきまし

た。 高校生のスタッフや 先生方 ボランティアの方々 

イベントにたずさわっていただいたみなさま ほんとに

お疲れ様でした。 地域の活性化を心から応援します。 

 

３：小田高校生、小田高校について一言、ありましたら、ご記入ください。また、こういう取り組みをすれ

ばいいのではという意見をぜひお寄せください。4 件の回答 



〇10代で社会貢献する喜びを知ることは、とても良い経験だと思います。 これからも頑張ってくださ

い！！ 今後は野外遊びができると子どもたちも喜ぶと思います。 

〇素晴らしい学校だと思いました。 

〇子どもの目線での声掛けや楽しいイベントの企画、運営をありがとうございました。 

〇小田高校の生徒の皆さん笑顔で一生懸命接してくださってありがとうございました😊 

〇小田高校生の生徒さんたち 小田の地元の子も居れば遠くの地域から 来ている子も居ていると思います。 

その中ででも 小田地域のために 尽力してくれたことに 感謝です。 地元のお祭りにも ぜひ 参加してもら

い 地元の活性化の協力をしてもらえたらと 切にねがいます。 私も元尼崎市民で西昆陽出身でしたがいま

は過疎化がとてもすすんでおり、同世代はその土地から出ていきました。 私もそのひとりですがやはりさ

みしくなります。 地域の住民であるということを誇りに 地域の一員であるということで 街の活性化にチ

カラをお貸しくださいね。 

実行委員会、出し物主催、ボランティアの生徒感想 
〇はじめて実行委員してみて、すごく難しかったと同時に達

成感を感じました。 

最初は当日までに色々と間に合うかなとか不安が多くあり

ましたが、多くの方の協力のもと、成功できたと思います。

先生に助けられた部分も多かったので本当に感謝していま

す。また、来てくださった方たちが楽しんでいる姿を見て、

凄くやりがいを感じたし、嬉しかったです。 

〇やる前まで成功できるかとても不安な気持ちで緊張しま

したが、みんなと協力してやり遂げることができて良かった

です😭自信を持つことが苦手ですが自信つくようにこれか

らも頑張ります！ 

〇放課後の打ち合わせやポスター作り、どの準備も話し合い

も初めてで全て大変だしたが、やりがいを感じました。当日

楽しそうに遊んでいる子ども達を見て、大変だった準備も頑

張ってよかったと思いました。初めてのことだらけで何もわ

からず、実行委員だけでなく、準備を手伝ってくれた人、当

日手伝ってくれたたくさんの人、そしてはじめてで何も分か

らない私たちを引っ張ってくださった先生方のおかげでこ

の夏祭りが成功で終えることが出来ました。本当にありがと

うございました。 

〇初めて自分達のブースが作られ、どんなことをするのかを

いちから考えるのはとても大変でした。中心になってくれた

仲間がいるから大成功したのだと思います。これからも子ど

もたちが楽しく笑顔になってもらえるように頑張っていき

たいです。 

〇初めは子どもが多いのかなと思っていましたが、検温をしている時に来るお客さんの年齢が幅広くて沢山の方

が来ていました。小田夏祭りを通して、お客さんとのコミュニケーションも取れて、とてもいい経験になりまし

た。楽しかったです。 

〇夏祭りの運営に参加出来て、とても楽しかったですし、子どもとの交流が多く、良い経験になりました。あり

がとうございました。 

〇おだなつまつりに参加して、私は昔遊びのブースをお手伝いました。お星さまを作る時に学校のお話とか得意

な教科など楽しく話すことが出来ました。そして、最後に願い事をする時に「願い事ある」と聞いたら、願い事

がない子が大半でびっくりした。ある女の子は｢願い事なんか叶わんから｣と言っていてとても面白かったです。

また、参加したいと思った。 



〇今回、おだなつまつりのブースを持つことになって、子どもた

ちに楽しんでもらえるか、うまく行くかなど、不安なこともあっ

たのですが、たくさんの人たちに助けてもらいながら、無事に終

わることができました。また、子どもたちも楽しそうで、笑顔が

たくさん見ることができてとても嬉しかったです。これからも、

子どもたちに楽しんで笑顔になってもらえるように頑張っていき

たいです。 

〇1 年生の時にお手伝い行かせてもらった時よりかは、自分で考

えて行動できるようになれたきがしました！だけどまだまだ全然

できないことが沢山あるので、これからの活動も成長できるよう

に頑張っていきます！！ 

〇今回、小田なつまつりに参加して、とても良かったと思います。その中でも印象的だったことが 2つあります。 

1つ目3年目を迎えられたことです。元々はコロナ禍で地域のお祭りがなかったことから始めたイベントですが、

年を重ねるごとに内容もレベルアップしており、今年はダンスなども加わっていたり、運動会を行ったりと子ど

もたちと体を動かす内容が増えていました。私たちの時には思いつかなかった内容も多く、驚きました。 

2 つ目は継続してきている子どもに会えたことです。一回目の時は 2 歳くらいだったのに今年会うと、5 歳くら

いになっており、お母さんと一緒にいた子が 1人でも歩き回っていたことに子どもの成長を感じました。継続し

て、イベントをしていることによって、子どもの成長を感じることが出来ました。久しぶりに小田高のイベント

に参加して、これらの事を感じました。この経験を踏まえて、これからも大学での学びをもっと深めていきたい

と思います。 

 


